
Portopalo,  notte  di  fuoco.
Due auto date alle fiamme
In trenta minuti, due auto in fiamme nella notte a Portopalo.
La prima, una Opel Corsa,  in Corso Vittorio Emanuele; la
seconda,  una  Fiati  Punto,  in  via  Rossini.  Pochi  i  dubbi
sull’origine  dolosa  dei  roghi   che  hanno  danneggiato  le
vetture. Indagano gli uomini del commissariato di Pachino.

(foto: archivio)

 

Canicattini,  inaugurato
l'anno  accademico
dell'Università  della  Terza
Età
Inaugurato il sesto anno accademico dell’Unitre, l’Università
della Terza Età a Canicattini. Numerosi i docenti impegnati,
sotto  la  direzione  del  professore  Giuseppe  Di  Mari.  Alla
cerimonia, giovedi sera nell’aula consiliare del Comune, ha
preso  parte  un  ospite  d’eccezione,  il  vescovo  di  Noto,
Mons.Antonio Staglianò, che ha tenuto una lectio magistralis
sulla “Crisi antropologica della società odierna e l’amore di
Cristo quale soluzione alla perdita di valori”. Tra le novità
annunciate per quest’anno accademico, la dotazione di libretti
destinati agli studenti, proprio come avviene nelle Università
dei loro nipoti. Documenti in cui saranno annotate le materie
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e gli esami sostenuti. Massiccia la partecipazione da parte
degli  anziani  del  Centro  diurno  comunale.  Motivo  di
soddisfazione  per  il  sindaco,  Paolo  Amenta,  certo  che  si
tratti di una bella occasione per chi, tra “arte, letteratura,
medicina, matematica, musica e tante altre attività culturali,
ha modo di arricchire il proprio sapere, come magare avrebbe
voluto fare in età giovanile, salvo dover sottostare ad un
percorso  di  vita  che  non  lo  ha  consentito.  Nonostante  la
crisi-  spiega  Amenta-  è  un  dovere  dell’amministrazione
comunale dedicarci a chi per tanti anni ha contribuito, con il
proprio lavoro, a fare crescere la nostra comunità”.

Augusta. Necrologi sui muri:
il "defunto" è il Pd
Forse  una  ripicca,  il  gesto  di  qualche  bontempone,
l’espressione, con modalità “estreme”, del proprio disappunto
per quanto sta avvenendo, ormai da settimane, all’interno del
Pd. Qualunque sia la spiegazione dell’affissione, ad Augusta,
di necrologi che annunciano la morte del Partito Democratico,
lo “scherzo” non ha sorridere affatto il deputato regionale
Bruno Marziano, che ha sostenuto la candidatura dell’attuale
segretaria  provinciale,  Carmen  Castelluccio.  Ad  Augusta  il
congresso cittadino è stato sospeso. Impossibile, almeno per
una parte degli esponenti del Pd locale, ricucire lo strappo.
Marziano
non usa mezzi termini. “Chiederò ai coordinatori del circolo
di Augusta di presentare denuncia nei confronti di chi ha
affisso gli avvisi funebri sulla morte del Pd.Temo siano gli
stessi che hanno impedito lo svolgimento del congresso e che
hanno presentato un documento con il quale dichiaravano di non
voler partecipare quando apparse evidente che il congresso
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poteva svolgersi regolarmente”. Il parlamentare dell’Ars si
dice anche pronto a chiedere l’espulsione dei responsabili
delle contestate affissioni. “Sono persone che non conoscono
le regole della convivenza democratica in un partito e che se
non  riescono  a  prevalere  con  la  forza,  l’arroganza  e
l’intimidazione ricorrono a forme così eclatanti”. Marziano
esclude che l’episodio possa essere archiviato semplicemente
come una goliardata o “una volgarità”. Dietro, secondo il
deputato regionale, ci sarebbe ben altro e la pretesa e che
sia chiarito.

Augusta.  Mercoledì  possibili
disservizi  nella  fornitura
idrica
Quella  di  mercoledì  13  potrebbe  essere  una  gironata  con
qualche disservizio nella fornitura idrica ad Augusta. L’Enel
ha programmato uno stacco delle forniture  per eseguire alcuni
lavori  di  manutenzione  sulle  linee  elettriche.  Lo  stacco
potrebbe incidere sull’alimentazione di gran parte delle fonti
di approvvigionamento idrico della città. Per far fronte ad
un’ eventuale situazione di emergenza, Sai 8 sta provvedendo
ad  eseguire  una  serie  di  manovre  tecniche  per  cercare  di
riempire i volumi disponibili di accumulo.
Inoltre  è  stato  redatto  un  piano  di  lavoro  che  prevede
l’alimentazione  straordinaria  di  6  pozzi  con  gruppi
elettrogeni.   Questo  dovrebbe  consentire  di  mantenere  una
costante  e  regolare  erogazione  del  servizio;  tuttavia,  si
potrebbero  verificare  possibili  carenze  idriche  per  un
limitato numero di utenti in alcune zone nella fascia oraria
dalle 8:30 alle 16:30.
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Palazzolo  Acreide.
Munizionamento  da  guerra  in
casa, arrestato un rumeno
Un 28 rumeno è stato arrestato dai Carabinieri a Palazzolo. Le
manette sono scattate questa mattina, in flagranza di reato.
Palu Ion Dibu è stato trovato in possesso di 38 munizioni
detenute  illecitamente  e  di  una  pistola  giocattolo  tipo
Beretta FS, priva di tappo rosso. Rinvenuti anche due passa
montagna  e  arnesi  atti  allo  scasso  (foto).  Accusato  di
detenzione illecita di munizionamento da guerra è stato posto
ai domiciliari.

Pachino. Sai 8 senza sede
Sai  8  senza  sede  a  Pachino.  Secondo  la  nota  diffusa  nel
pomeriggio  dalla  società  che  gestisce  il  servizio  idrico
integrato,  il  Comune  di  Pachino  avrebbe  revocato  senza
preavviso  revocato  la  concessione  di  un  proprio  locale,
destinato a sede dell’ufficio SAI8 per gli utenti. Per questo
motivo, da lunedì uffici chiusi a Pachino fino a data da
destinarsi. Gli utenti potranno fare riferimento alla sede di
Noto che estenderà il suo orario di apertura al pubblico per
le intere giornate di martedì e mercoledì, dalle 09:00 alle
13:00 e dalle 14:15 alle 16:30.

(foto: Comune di Pachino)

https://www.siracusaoggi.it/palazzolo-munizionamento-da-guerra-in-casa-arrestato-un-rumeno/
https://www.siracusaoggi.it/palazzolo-munizionamento-da-guerra-in-casa-arrestato-un-rumeno/
https://www.siracusaoggi.it/palazzolo-munizionamento-da-guerra-in-casa-arrestato-un-rumeno/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-sai-8-senza-sede/


"Sereno  Variabile"  a  Noto,
tra bellezze naturalistiche e
tradizioni locali
Noto,  Vendicari,  il  borgo  marinaro  di  Marzamemi.  Luoghi,
tradizioni, gastronomia locale. “Sereno Variabile”, la nota
trasmissione di Rai 2, condotta da Osvaldo Bevilacqua, torna
nella zona sud della provincia di Siracusa con una puntata
dedicata alla città barocca e al territorio limitrofo. La
puntata, che andrà in onda sabato pomeriggio alle 17,00, è
stata registrata dal 21 al 27 ottobre scorsi. La troupe della
Rai  si  è  avvalsa  della  collaborazione  di  “NotoriaMente”,
l’associazione culturale netina che ha tra i propri scopi la
promozione del territorio. Tra i temi affrontati, la cura
della  pietra  antica,  l’arte  dei  maestri  infioratori,  il
paesaggio e le bellezze naturalistiche di questa “fetta” di
Sicilia.  “Ci  auguriamo-  commenta  la  rappresentante
dell’associazione, Debora Cottone – che il servizio televisivo
di  sabato  possa  contribuire  ad  incrementare  la  capacità
ricettiva della nostra zona”.

Un'aquila  in  balcone,  come
fosse  un  canarino.  Una
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denuncia a Pachino
Storia curiosa. Nel comune a sud di Siracusa, i poliziotti
hanno denunciato in stato di libertà un 62enne, già noto alla
giustizia. Nel corso di una perquisizione domiciliare, gli
agenti hanno notato che l’uomo teneva in una gabbietta in
balcone un  insolito animale domestico: un’aquila. Neanche
fosse un canarino, il rapace era costretto a vivere in uno
spazio angusto incompatibile con la sua natura. Per questo è
stato  affidato  –  dopo  il  sequestro  –  alla  Ripartizione
Faunistico Venatoria di Siracusa per le cure del caso.

Lentini.  Minacce  e  violenze
per  garantirsi  lavori  al
Cimitero
Le  ordinanze  del  gip  del  Tribunale  di  Catania  sono  state
eseguite  nelle  prime  ore  di  questa  mattina.  Agli  arresti
domiciliari sono stati posti Eleonora Sambasile, lentinese, di
47  anni  e  Giuseppe  Borrata  (53),  residente  a  Carlentini,
dipendente  della  ditta  individuale  che  esegue  opere
cimiteriali in muratura di cui risulta titolare proprio la
Sambasile. Eseguito anche il sequestro preventivo della ditta
BisePo  Costruzioni  srl,  riconducibile  –  secondo  gli
investigatori  –  sempre  alla  donna.
Gli  arrestati  sono  ritenuti  responsabili,  in  concorso  tra
loro, della commissione dei reati di illecita concorrenza ed
intestazione fittizia di beni, con l’aggravante del metodo
mafioso. Per rendere convincenti le loro minacce si sarebbero
avvalsi  della  forza  di  intimidazione  del  clan  Nardo  di
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Lentini. Questo per garantirsi posizioni di vantaggio e lavori
rispetto  ad  altre  ditte,  compreso   il  Consorzio  che
nell’aprile 2010 si era aggiudicato la gara indetta dal Comune
di Lentini per l’espletamento dei servizi cimiteriali.
Le indagini hanno permesso di accertare che la donna, per
eludere gli effetti della misura di prevenzione patrimoniale
di  sequestro  già  emesso  a  carico  della  omonima  ditta
cimiteriale,  trasferiva  risorse  e  competenze  alla  Bisepo,
fittiziamente intestata ad altri.

Augusta,  visita  del
comandante  regionale  della
Guardia di Finanza
Visita del comandante regionale della Guardia di Finanza oggi
al  comando  di  Augusta.  Il  generale  di  Divisione,  Ignazio
Gibilaro,  accompagnato  dal  comandante  provinciale,  Antonino
Spampinato, è stato accolto dal capitano Domenico Peluso ed ha
incontrato il personale della sede delle Fiamme Gialle di
Augusta. Il Generale Gibilaro ha espresso apprezzamento per
l’attività  che  il  comando  di  Augusta  svolge,  soprattutto
nell’ambito  del  contrasto  all’evasione  fiscale  e  alla
criminalità organizzata con profili di carattere economico e
finanziario. Di recente, la Guardia di Finanza di Augusta ha
portato a termine un’operazione importante anche dal punto di
vista dei “numeri” scoperti. Evasione per diverse decine di
milioni di euro e l’impiego di numerosi lavoratori in nero o
irregolari.  Il  comandante  regionale  ha,  però,  sottolineato
soprattutto  la  propria  soddisfazione  per  l’impegno  profuso
dalle Fiamme Gialle di tutta la provincia nelle operazioni
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legate  al  salvataggio  e  all’accoglienza  delle  migliaia  di
migranti giunti negli ultimi mesi nel territorio. Il Generale
Gibilaro ha anche incontrato il comandante militare autonomo
in Sicilia, contrammiraglio Roberto Camerini.


